

*Qu'il est difficile de voir un être aimé souffrir,
Qu'il est difficile de voir un être aimé faiblir,
Qu'il est difficile de voir un être aimé mourir,
Sans rien pouvoir faire pour le retenir.*

Suite à une longue maladie supportée avec courage et dignité

Yvette DURAND-RACOURSIER

s'en est allée, le jeudi 6 avril 2017, dans sa 57e année.

Font part de leur profonde tristesse

Son compagnon et ses enfants:

Carlo **Dépraz**, à Saxon;

Michael **Dépraz** et son ami, à Montréal;

Christopher **Dépraz**, à Riddes;

Ses enfants et leur papa:

Mélody **Durand**, à Romanel-sur-Lausanne;

Fabien **Durand** et Maïté **Corthay**, à Etoy;

Roger **Durand** et Nathalie **Mayor**, à Villars-sous-Yens;

Sa Sœur et son beau-frère:

Mariette et Jean-Luc **Reymond-Racoursier**,

leurs enfants et petits-enfants, à Allaman;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie sera célébrée au Temple d'Allaman le lundi 10 avril, à 14 heures.

Honneurs à la sortie de l'église à 14 h 30.

Yvette repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Nos remerciements vont au Docteur Kirchner Oncologue à la Clinique de Genolier et tout le personnel médical ainsi qu'aux personnes du CMS de Gland et aux bénévoles de la région La Côte.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à la ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0, mention Yvette Durand.

Adresses de la famille:

Carlo Dépraz, Camping Le Coucou, Batterie 835, 1907 **Saxon**.

Mélody et Fabien Durand, Avenue du Chêne 3, 1170 **Aubonne**.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.